

Santiago, 8 de Junio de 1982

Querido y veinteañero Nemesio:

- Tu simpática carta me llegó cuando todavía estaba en cama. Fue como un baño de agua fresca. No quise contestarla hasta ahora en que puedo decirte que me he recuperado totalmente y estoy haciendo la vida activa de siempre.

Qué pasa contigo? Te vas a Florencia? Aquí, un invierno tibio, pero un aire irrespirable. Además de recesión, cesantía, rebajas de sueldo, pero vamos viviendo, aguantando. A ratos hasta nos reímos y lo pasamos regio. Después nos entristecemos y largamos un garabato.

- Vengo en este momento del Cementerio. Le dimos el adiós a Cesar Cecchi. Se quebró una pierna, lo tenían que operar y se murió en la anestesia; si no fuera trágico parecería un chiste.

- Todos aquí tenemos deseos de verte, nos haces mucha falta.

*Busco a granvel  
para ti y toda la  
familia*

*Matilde*

**FNA** Fundación  
NEMESIO  
ANTÚNEZ